



DIARIO COMERCIAL, POLITICO Y LITERARIO.

NO. 1655--BUENOS AIRES. SABADO 11 DE JULIO DE 1829.

Para el Rio Janeiro y Baltimore

LA hermosa y muy velera fragata americana General Putnam, forrada y clavada en cobre, al mando de su capitán Mc. Kown...

Para el Havre de Gracia.

Se fleta la hermosa y velera fragata francesa Voltaire, su capitán Buchou...

For Liverpool

The fine fast sailing coppered and copper fastened English built brig Jane, H. H. Lindsay master, of 217 tons...

For freight or charter.

The fine, good staunch British brig HEBB, Capt. Foreman, 162 tons register. This vessel is off the first letter at Lloyd's...

For Liverpool.

The fine first class English brig Mary, Capt. Lee 198 tons, coppered and copper fastened. The above vessel has one half of her cargo already engaged...

Se vende ó se fleta para cualquier puerto de Europa.

EL muy acreditado y bien conocido bergantín sardo Trafalgar, su capitán Juan Roggio, de porte de 252 toneladas, forrado y clavado en cobre...

se vende

LA hermosa goleta Alexander, construida en Baltimore, dos años ha, del porte de 162 toneladas, forrada y clavada en cobre...

Robilliard, Hudson y Ca. No. 18 calle de la Catedral.

For Freight or Charter,

The fine American brig Malaga Robt. Norris master, 151 tons, is quite new, coppered to the bends, sails remarkably fast...

Para Montevideo,

EN toda la presente semana la zumaca nacional Victoria admite carga y pasajeros. Los que quieren cargar venían con su consignatario Gestal calle de la Victoria No. 150.

Passage for Havana.

The fast sailing, first class, coppered and copper fastened American ship Rebecca, Capt. Dawes, will be ready for sea in a few days...

Para la Havana,

LA muy hermosa y muy velera fragata americana Rebecca, forrada y clavada en cobre, su capitán Dawes, tiene todo su cargamento pronto...

For New York.

The coppered and copper fastened brig Two Maries, Capt S J Lewis, has the greater part of her cargo engaged and will sail for the above port in all the month of July...

For Liverpool.

The fine brig Mercury, James Brown master, will sail with the freight now on board positively on the 16th inst., and receive any that may offer before that date at reduced rates of freight...

First vessel for Gibraltar,

The fine fast sailing British brig Malena, J. Norrie master, of 183 tons register and A 1 at Lloyd's, having the greater part of her cargo engaged will meet with very quick despatch...

Para el Rio Janeiro con escala en Montevideo.

SALDRA sin falta el 11 del presente para los destinos arriba expresados, el bergantín goleta Sardo San José, capitán Simon Sardi...

Para el Rio Janeiro,

SALDRA a principios de la próxima semana, la goleta nacional Pagode del Rio; es buque de superior andar, tiene excelente comodidades para carga y pasajeros...

Se ha huído.

UNA morena liberta llamada Maria, de edad como de 13 años, media bozal, alta gorda, la cara rayada, huyó de casa de sus amos el lunes por la tarde...

Fomento de la riqueza pública

Para vender.

ARBOLFS frutales y plantas útiles y de adorno, en la quinta de la panadería de la Recoleta; perales, manzanos, priscos, duraznos del Rey Jorge, de Santa Elena...

Criada en venta,

Se vende una mulata, en la calle de la Florida No. 168. Julio 8 3p

EDICTO.

NO habiendo tenido efecto la renuncia de los acreedores de D. José María Estoves para la junta á que fueron citados para el día 20 de Mayo último, por las ocurrencias acaecidas en el país...

Harina de Norte America.

ACABA de llegar una corta cantidad de excelente calidad, y se halla de venta en la calle de las Piedras No. 45. Julio 2 6s

Favos reales,

Se vende una muestra de esta especie, ó se compra un macho á quien lo tenga de más. En la calle de la Plata No. 26. Julio 8 3p

Baratillo.

DE leña seca de rama superior, en la Calle de la Victoria No. 212. Julio 8 3p.

Aviso económico á las familias,

EN la calle de la Reconquista No. 129 frente á la plazuela de Santo Domingo se hallan de venta los efectos siguientes: Arroz de Carolina superior á 3 rs. libra y á 8 y medio pesos arroba...

Se venden,

PUERTAS nuevas de dos manos, ventanetas y rejías, ó se cambian por cualquier otra cosa, que propuesta puede ser admisible. Tambien hay útiles de chacra, Calle de Tucuman No. 120 darán razon Julio 8 3p

Suecos franceses.

EN la fabrica de coches calle de Méjico No. 129, se hallan de venta para hombre y muger, en 20 reales. Tambien se componen al precio mas equitativo. Julio 8 3p.

Se vende,

UNA capa de superior calidad por el paño, cuero y terciopelo. Los sujetos que se interesen en ella, pueden ocurrir á la calle de la Florida No. 19: se dará en un precio acomodado. Julio 8 3p

Se vende,

UNA criada jóven. Calle de las Piedras No. 161. Julio 8 3p.

Baratillo,

DE leña superior de haces á cinco hastillas por medio, en la calle de Caaguillo No. 132, de la Merced dos y media cuadras para el campo. Julio 8 6p

Se necesita,

POR un ingles recién llegado una casita, ó tres piezas interiores, una de las cuales sirva para carpintería. En la relojería de los señores Halsby y Ca. Calle del Perú No. 45 darán razon. Julio 8 3p

EXTERIOR.

PARIS.

En el Sun del 18 de Abril se lee que todos los avisos recibidos en Irlanda concuerdan en que desde que se supo la adopción del bill de emancipacion de aquel país, ha tomado un nuevo aspecto. Papiastas y protestantes todos se muestran dispuestos a unirse y á contribuir de consuno para obtener el bien estar general...

S. M. el rei de Prusia acaba de nombrar consejero íntimo al gentilhombre Alejandro de Humbolt, y se lo ha anunciado por la siguiente carta autografa:

Berlin 6 de Abril. 1829.

Para aumentar el brillo de vuestros descubrimientos científicos y en prueba del particular aprecio que de ellos hago, os he nombrado consejero íntimo con el título de Excelencia y adjunto os incluyo el diploma. Vais á emprender un nuevo viaje para enriquecer las ciencias naturales con nuevos tesoros. Las adquisiciones que haisis deberán llenar aquel objeto si, como lo espero, no os sobreviene accidente alguno desagradable. En todas partes os acompañarán mis votos por el feliz resultado de tan noble empresa.

Federico Guillermo.

ESPAÑA.

Madrid 5 de Abril.

Los ministros de España, en materia de industria, agotan todos los medios para seguir el impulso de la época actual, principalmente el ministro de Hacienda Ballesteros: apesar de la situación en que se encuentra aquel ministerio, pone la mayor atención en mejorar la suerte de su país en cuanto le es posible. Acoje todo proyecto que tienda á un fin tan importante.

Luogo que supo que en Paris se habían introducido mejoras en el ramo de tabacos se apresuró á nombrar empleados hábiles que fuesen á conocerlas para introducir las en Madrid.

S. M. Fernando VII desecho de extirpar el vicio de la blasfemia, tan común entre nosotros, ha firmado u

decreto con penas muy severas contra los blasfemadores. A un pobre mulatero por haber dicho c. . . . le condenaron a dos años de presidio. La mujer de este desgraciado fue á quejarse al Rei. C. . . . dijo S. M. ; es mucha severidad.

LA GACETA.

BUENOS AYRES, JULIO 11.

Aunque se ha postergado el día de las elecciones, no queremos faltar á nuestro compromiso. Prometimos hablar de los requisitos necesarios en un candidato á la representación nacional, y sin pararnos en la dificultad del asunto vamos á tratarlo.

Esta investigación nos parece de la mayor importancia; por que hasta ahora se ha pensado mas bien en llenar la Sala de adherentes y de amigos, que de hombres independientes é imparciales. Cada partido formaba una lista que hacia circular por la prensa y que se distribuía en el día mismo de las elecciones. De este trabajo preparatorio se ocupaba un comité director, es decir, algunos tertulianos que entre los cigarros y el mate, decidían arbitrariamente de los que merecían nombrarse y de los que era preciso escluir. La primera condicion para ser admitido era la ortodoxia de las opiniones, por que se habia aplicado á la política una máxima canónica: *Nadie se salza fuera de la iglesia.*

Sobre este principio de intolerancia era imposible fundar un sistema; ni lo cimentaremos mientras que nos obstinemos en seguir la misma senda. Los partidos y los pleiteantes no se deben juzgar sin oírlos. Conviene colocar el uno en presencia del otro para que discutan. Si es uno solo el que habla ¿que puede hacer el otro? Todo, menos que someterse á las decisiones de sus émulos. Por mas justas que sean, las mirará como actos de opresion, y á la verdad no está obligado á considerarlas de otro modo; por haberséle arrebatado el derecho de concurrir á la formacion de las leyes.

Lo que un tirano piensa hacer en un gobierno monárquico, una faccion lo ejecuta en una democracia: ambos abusan de la fuerza para destruir las garantías públicas. Uno y otro deben inspirar igual odio. A mas de que, la arbitrariedad nos parece mas peligrosa en una república que en una monarquía: por que, como lo observa Benjamin Constant, *los estados parecen cuando se combina la practica del despotismo con la teoria de la libertad.* Ahora, pues, este amor de la libertad solo se encuentra en los espíritus moderados que saben preservarse de los descarríos de los partidos, aun perteneciendo á ellos.

No es una culpa y menos un crimen, el ser unitario ó federal: en otro artículo hemos probado tambien que habia llegado á ser indiferente; por que lo que los unos quieren, los otros lo desean. Pero la exageracion

destruye este equilibrio; y por el que juzga despreocupadamente, el hombre moderado dista mas de los entusiastas de su partido, que de los racionales de otro.

Serán pues á los acalorados de todo jaez que debemos escluir de una asamblea. La perturbacion de su espíritu se comunica á sus ideas, y no les permite reflexionar con calma sobre las medidas necesarias para establecer el órden público. La efervescencia de sus pasiones les arrebató fuera de los límites que cada uno debe respetar y mas que todos el hombre público destinado á servir de ejemplo á sus compatriotas. ¿Que confianza merece un legislador que declara como un energúmeno sobre cada proyecto que no coincide perfectamente con sus planes? En vano hará protestas de su amor por la libertad y por la justicia; se le podrá repetir lo que el filósofo griego dijo á uno que reñía.—"Te enojas? Tu eres culpable."

Estamos tan persuadidos del peligro que habria en soltar uno de esos frenéticos en la Sala, que por mas que sintamos agraviar á Solon, le preferiríamos mil veces un indiferente. El mal que hace un acalorado es cierto; y el que podría causar el indiferente es problemático: y puede esperarse que el patriotismo adormecido del uno se despierte en presencia de un público que le observa, y bajo la responsabilidad que le agobia; mientras que un espíritu irreflexivo, cual caballo fogoso, corre á sepultarse en el abismo.

Pero no basta ser moderado: la moderacion realza las otras prendas, mas no las reemplaza. Es menester pues, buscarla en los que disfrutan de la estimacion pública, por sus luces, sus servicios, ó sus virtudes.

Uno de los mayores defectos de la sociedad, á que pertenecemos, es la disposicion casi general á no reconocer su perioridad alguna. En vez de contribuir á consolidar las reputaciones, se apuran todos los medios para destruirlas y se cree servir á la causa pública, oponiendo trabas á los que procuran sobresalir; á imitacion de Tarquino, que derribaba á cañazos las amapolas mas elevadas. Asi es que nos arrastramos en una mediocridad humillante, deplorando cada dia mas la falta de hombres de influjo.

¿Podemos citar un solo gobernante, un ministro, un jefe, á quien no haya, mos maltratado, insultado, y calumniado? Rivadavia es un mentecato, Garcia un traidor, Agüero un hipócrita, Gomez un intrigante, Pueyrredon un prevaricador, Alvear un ambicioso, San Martín un despota. Sin embargo son estos los hombres que mas hicieron por su país, y cuyos desvelos todos hemos celebrado.

Este menosprecio es aun mas pronunciado contra los propietarios, que en otros países forman una clase privilegiada, por interés mismo de la libertad. ¿Que seria de la Inglaterra, de la Francia, de los Estados-Unidos, si su suerte

estuviese á merced de los proletarios? Donde se encuentran defensores mas constantes, apoyos mas firmes de las garantías sociales, que en las clases superiores? Pero sucede así entre nosotros: á la riqueza, cuando no excita envidia, inspira recelos; y esta aversion es mas comun en el partido, que invocó los principios para dar al país una organizacion duradera. Si necesitaríamos vobis, los encontraríamos en ese alian. De una gran porcion de la aristocracia territorial con la plebe, de que nos sería difícil citar otro ejemplo: pero tambien debe considerarse como la consecuencia inmediata del poco caso que se ha hecho de la propiedad, que debe ser un elemento de fuerza en una sociedad nacional, y un medio de civilizacion en un pueblo atrasado.

Nosotros, que carecemos de familias históricas, que no poseemos muchas notabilidades intelectuales, hubieramos debido apoyarnos sobre la clase de los propietarios para dar alguna consistencia á un poder, despojado del prestigio de las tradiciones y de los recuerdos. Nada se oponia á esta union, y todo debia brindarla: sus resultados hubieran sido ventajosos para todos, y extrañamos que hasta ahora no se haya pensado en reparar esta falta.

Todos los gobiernos merecen igual reproche, porque todos cayeron en el mismo error: Preferian poblar la sala de individuos, cuyos estudios especiales no tenían la menor conexon con los negocios públicos; mas bien que ver figurar en ella los mas ricos hacendados del país. En el momento en que escribimos este artículo, los síntomas de esta hidrofobia se descubren en casi todas las listas que se nos han remitido. Para ser candidato, basta ser ortolajo: lo demas poco importa.

Estamos muy lejos de aconsejar lo mismo á los que nos hacen el honor de leerlos. Dar órganos á todas las opiniones; y rechazar los discolos, reunir los moderados, y otorgar una justa preferencia á todas las notabilidades; estos son los principios, que deben guiarnos en la eleccion de nuestros representantes, cualquiera que sea el partido á que pertenecemos.

Ayer publicamos sin hacer la menor reflexion, la exposicion que hace D. Valentín Gomez de su conducta política desde el 1 de Diciembre, para que el público fallase libremente. Los hechos alegados por el interesado no necesitan comentario, y bastan por sí mismos para desvanecer las sospechas, que habian podido formarse de la persona del Sr. Gomez.

Si es una desgracia para un hombre público verse obligado á justificarse de faltas que no ha cometido, tambien es una satisfaccion poder confundir la calumnia, y volver á tener en la opinion de sus conciudadanos el puesto honorífico, que antes ocupaba.

La unica cosa que sentimos es el motivo que indujo al señor Gomez á dar este paso. No podemos creer que las personas encargadas de la convencion de 24 de Junio se hayan ocupado en formar listas de proscriptos. Lo que nos induce á creerlo, es la inutilidad de este trabajo. ¿Que autoridad tendria su voto en el ánimo de los electores, cuyo número es tan considerable como las opiniones son diversas? Mas bien sería de temer que produjese el efecto contrario: en un pueblo libre toda medida arbitraria provoca siempre á la desobediencia.

Tal vez en las próximas elecciones se dará al Sr Gomez una prueba mas positiva que nadie tiene poder para privar lo de la confianza de sus amigos, y de la estimacion de sus compatriotas.

Uno de los que tomaron parte en la convencion de 24 de Junio, nos ha solicitado declarar, que el hecho alegado por el Señor Gomez, y que parece haber motivado su exposicion, carece enteramente de fundamento. Asi lo habiamos juzgado, antes de recibir esta protesta.

Correspondencia.

SS. EE. de la G. M.

El *Tiempo* en su número 322, hace cargos muy graves á la última legislatura á que he pertenecido. No es la primera vez que la pluma de aquel escritor se ocupa en denigrarnos á los ojos del público; mis colegas y yo hemos despreciado siempre aquellos ataques y persistiríamos en hacerlo si las circunstancias del país no exigiesen imperiosamente que se evite por una y otra parte todo lo que tienda á perpetuar las disensiones y los odios.

Nada prueba mas la falta de plan y de circunspeccion en los editores del *Tiempo*, como la inconstancia de sus opiniones y la contradiccion de su lenguaje. "La comportacion de la última legislatura, dicen estos escritores, bien hizo ver que se habia extraviado de la senda honrosa marcada por las precedentes. . . . ninguna administracion cometió mas errores en materia de hacienda que la pasada; y en ninguna se socabaron mas los miembros de todo el edificio del crédito; la distribucion de los caudales públicos, escandalizó mas de una vez á todo un pueblo testigo de malversaciones autorizadas por el voto de los legisladores."

Facil nos sería probar que no fué la última legislatura, quien socabó los miembros de todo el edificio del crédito; este mal existia desde mucho tiempo y era imposible contenerlo, y mucho menos curarlo: mas razon habria para inculpar la administracion nacional, porque efectivamente nuestros trastornos en materia de hacienda datan desde aquella época; y por lo que concierne á malversaciones, no creemos que pueda aplicarse este nombre al deseo de compensar servicios eminentes, ó de aliviar infortunios no merecidos.

El *Pampero* nunca fué mas insolente en sus acriminaciones. Sin embargo es el *Tiempo*, quien las publica en el número citado; mientras que en el siguiente habla de la necesidad de amalgamar los partidos; y de los patriotas que trabajan de buena fé por la prosperidad de la provincia, y estan dispuestos á sacrificarlo todo á la tranquilidad, á la cordialidad y á la union!!! Pero no se trata de justificarnos, mucho menos quejarnos; con mas derecho pediremos si él que se muestra convencido de la necesidad de sacrificarlo todo á la tranquilidad, á la cordialidad y á la union, debe herir tan abiertamente el amor propio y la delicadeza de una clase respetable de ciudadanos, que pueden haberse equivocado, pero que eran incapaces de saltar a las leyes del honor.

El partido que se pretende atacar tendria tambien reconvencciones que hacen al otro. Sin embargo; cual ha sido su conducta desde el 24 de Junio? Ha hecho callar sus opiniones, sus resentimientos, y aun sus afecciones, para contribuir eficazmente á extinguir esa rivalidad peligrosa, que nos separa, y que no puede lomentarse sin provocar nuevos desastres.

Concluiremos esta carta con las mismas palabras en que el *Tiempo* parece haberse retirado y juzgado. *El que no quiere así deberá ser clasificado de asesino de la patria.*

Un Ex-Diputado.

PLAZA

| | |
|--------------------------------------|---------------------|
| Oncas de Oro | 79 á 90 |
| Pesos de oro | 365 á 370 p g de p. |
| Id patrios | 345 id id |
| Plata Macuquina | 330 á 335 id |
| Fondos públicos del 6 p. cto. 53 | |
| Id. del 4 | proporcionalm/te |
| Acciones del Banco | 197 á 198 p. |
| Dinero á interes entre particulares. | |
| Sobre hipoteca | 1 1/2 á 2 pct mon |
| Sobre Letras | lo mismo |
| Cambio sobre Inglaterra | 9 á 9 1/2 peniques |
| Id. Montevideo | 230 á 235 |
| Id. Rio Janeiro | 105 |

MARITIMA.

ENTRADAS.

Bergantín goleta brasileiro suscrio de Santos.
Fragata dinamarquesa FAVORITA, de Hamburgo;

AVISO.

EN la armería y herrería de Richard y Dumot calle de la Plata No. 111 y 113, se hallan de venta los artículos siguientes recién llegados de Francia: Escobetas de uno y dos tiros fulminantes y de chips de pante, pitillos grandes y de bolsillo de bala de onza de igual clase, sa-bles curvos y derechos, corta plumas, tijeras y cuchillos de campo, id de marfil y otros, cerraduras y picaportes, guarniciones de balcones y varandas de escalera, fallabas de mucho gusto, todo a precio equitativo. Julio 25 fte

Baratillo,

DE bocalao superior, a real y medio la libra, y 4 pesos la arroba, igualmente fresqueras de ginebra de Olanda a 15 rs. fresquera. En el simcoen Calle de Cangallo No. 68, del café de Catalanes media cuadra para la comicha. Julio 8 3p

El Administrador general de la Vacuna al Público.

SE encarga a todos los que se vacunasen, vuelvan sin falta a los 3 días a ser reconocidos por los vacunadores. La omisión de esta tan sencilla diligencia, ha de ocasionar necesariamente dos males; primero, que aquellos a quienes no ha prendido, ó ha salido falsa la vacuna, quedan expuestos a contraer la viruela; segundo, que no asistirán los que tienen verdadera vacuna, no tendrán los vacunadores de donde sacar humor para vacunar a los concurrentes. Julio 8 6p

Se vende.

UNA majada de ovejas de 2 a 3000, a una corta distancia de esta ciudad. En la tienda sombrerera frente la puerta trasera del Colegio de Ciencias Morales. Calle de Potosí darán razón. Julio 8 3p.

AVISO

UN joven portugués de edad de 19 años desea colocarse en alg un escritorio, tiene da ó almanen Entiende de cuentas y habla regularmente el idioma del país. El que lo necesite se servira dirigir una escuela a esta Imprenta, con las iniciales A. B. Julio 8 3p.

Criada en venta,

QUE a mas de su servicio, puede servir de ama de leche. Asi mismo se alquira en dicha casa dos habitaciones para hombres. Calle de la Florida No. 170 Julio 8 3p

Want a situation

A Man sad wife with an active boy; the woman understands making butter, washing, sewing and cooking. They would prefer going to the Banda Oriental. J 8 3

Maiz.

DE excelente calidad y de la cosecha de este año, se vende una partida regular por fanegas y al menudeo a precio acomodado, en la calle de Cangallo No. 132, de la Merced dos y media cuerdas para el campo. Julio 8 3p

AVISO.

SE necesitan diez mil pesos a réditos para comprar una casa, en el interior no se vende otra en la calle de Mayrú No. 13 que vale custodiado, en dicha casa vivirá el dueño. Julio 8 3p.

Aviso a los navegantes,

EN la tienda librería de los Sres. Depor-tail y hermanos, conocida por de Osandvaras, calle de Potosí No. 46, se vende un plano nuevo y muy correcto del puerto de Buenos Ayres 18 3p

Aviso a los boticarios,

EN la calle del Perú No. 20, se vende una partida de niro al mejor precio. Julio 8 4c

Secretaría de la Universidad.

DE orden del señor Rector se avisa por última vez a los padres, y rectores de los colegios, que las listas de los estudiantes que dependen de ellos a los años de idiomas *rossa maten usca*, y filosofía son tan numerosas y tan frecuentes, que van a causarles un gravísimo perjuicio, y que no teniendo las autoridades y maestros de la Universidad medios suficientes para reparar un mal que depende principalmente de los padres y rectores, es a ellos a quienes a este respecto corresponde emplearlo, y sobre quienes debe cargar toda la responsabilidad. Torres. julio 7 6p

INTERESANTE.

EN casa de Seoane y Martínez calle del Perú No. 20, hay de venta los artículos los siguientes a precios muy bajos. Sal de Petigones muy superior, yerba de paraguá, tabaco en rollos, vinagre de yemas, papilo y algodón. Julio 15

Se vende,

UNA casita situada en la calle de Mejico No. 55, tiene ochu varas y cuarta de frente, y 33 y 3 cuartas de fondo, a piezas habitables, cocina, pozo de valde, y lugar. El que se interese por ella, se verá con el que vive adentro y le dará razón del vendedor. Julio 2 15p

Se vende,

CAL de Montevideo de la mejor calidad en sacos de tres cuartillas, en la calle de la Victoria No. 150. Julio 7 6p

Want a situation.

A man and his wife lately arrived from N. America; the former for general service and the latter as cook or house maid. A line addressed N. N. and left at this office will be immediately attended to.

AVISO.

SE previene a todos, no den crédito a ninguno de los marineros de la goleta haitiana Azema, por que el capitán no será responsable al pago de ellos. j 3 6s

Dinero a réditos,

SE necesitan tomar 500 peso con hipoteca de finca. Ocurraes a la calle de Belgrano No. 235. Julio 7 3p

AVISO.

EN el escritorio del que suscribe se halla una carta para Mr. Thomas Waller, cuya habitación no se puede encontrar Juan Eschemburg. Julio 8 3p

Desea conchavarse,

UN joven de 29 años, soltero, para escribir de alguna oficina pública, ó cual quier otro destino. Ser- garantida su conducta en la calle de la Catedral No. 112. Julio 8 3p.

INTERESANTE.

BUEYES buenos, y gordos se venden, calle de la Catedral número 49 darán razón. Julio 10 3p

AVISO IMPORTANTE.

EN la calle de la Universidad tienda número 47, hay de venta pitillos de bolsillo, de arzon, carabinas de uno y dos cañones de bronce y hierro, fulminantes y de chis pa. Julio 10 3p

AVISO.

SE vende una negra como de 30 años, sin vicios. En la calle de Negro número 84 darán razón. Julio 10 3p

AVISO.

SE vende una criada jóven sin vicios conocidos en 500 pesos moneda corriente precio que costo cuando las onzas estaban a 40 pesos. El que la quiere comprar vease con su ama calle de la Paz número 142, en la misma casa se compra otra que sepa cocinar regularmente; se le hará gracia en favor de su libertad, si su conducta la hiciese acreedora. Y se concluya una persona de confianza exclusivamente para el cuidado de una niña y servicio interior Julio 10 3p

Una negra en venta,

EN la calle de Lima No. 21, El que la necesite puede verse con su amo a las doce y media del día, ó a cualquier hora en la calle de Corrientes en una casa que estan edificando a la media cuadra para el Rio pasando la calle del empedrado. j 10 2p

Aviso interesante a las casas de familia.

HAY de venta en el almacén No. 17a calle de la Paz, casa de Pueyrredon barrilitos de mantequilla superior recién llegada de Holanda, de 25 a 30 libras que se venderá a 8 reales y medio la libra. Julio 8 3p

Aviso a los Celadores,

SE ha buido un negro de casa de su amo D. D. Adolfo Ogorman hace tres semanas, se llama José María Peryson, es de ta lie bajito, ojos chicos; según noticias se sabe que anda de ratero en los retenes del alto ó Residencia, con el boleta dado por la policía, con un poncho viejo de colores, un pañuelo a la cabeza, tambien anda en las pulperías del alto particularmente de noche. Quien lo entregue a su amo calle de la Paz No. 77 será gratificado j 10 3

CARBON DE PIEDRA.

HAY de superior calidad en venta, una pequeña partida, por la cantidad que se quiera tomar, en la calle de Chacabuco número 53. Julio 10.

AVISO.

SE desean acomodar un jóven de 14 ó 17 años en alguna tienda simcoen ó pulpería, ó otro cualquier negocio decente, dando garantía de su conducta. Quien lo necesite puede ocurrir a esta imprenta que darán razón. Julio 10 3p

Se desea con instancia,

TOMAR alquilada aunque sea por corto termino, en una casita ó parte de otra mayor, en punto mediano central, ó en el barrio de la Residencia. Su destino es el de alojar una familia inglesa, y se pagará alquiler con tal que la casa ó las piezas sean de aprobación del inquilino. En la calle de la Plata No. 292 darán razón. Julio 10 3p

Se vende

LA casa de altos Núm. 20 y 22 calle del Parque poco antes de bajar a la Alameda, es de muy hermosa vista, y de nueva construcción. La persona que gaste tratar se vera con su dueño que vive en ella Julio 10 3p

ON SALE

AT No. 98 calle de la Piedad, the following just arrived from England: Parlour grates with fire irons Parlour stove with pipes Post coffee mills for Grocery stores Small post coffee mills Foot scrapers Britannia metal coffee, tea pots & milk jugs Knives and fork of all descriptions Spades and shovels Horse shoe nails English rules Axtelles Saladero knives Steels, &c. j 8 5c

Aviso a los Mercaderes,

HABIENDOSE restablecido felizmente la tranquilidad en esta capital, los SS. Jackson, Barker y Ca. han abierto de nuevo su almacén de efectos ingleses, y como acaban de recibir el último surtido de pañ e y osimires, que podían haber por un tiempo acaso largo, se le advierte al comercio, para que sepa donde puede surtirse de generos de excelentes calidad, de buen gusto y a precios equitativos, según el actual estado de la plaza. Tienen tambien un excelente surtido de clavos, ferreteria y quin calla de lujo, con excelentes piedras de verdea. En la calle de Chacabuco No. 53.

Se desea comprar,

UN carro, cuyo precio sea moderado. Ocurraes a la calle de las Piedras No. 109. Julio 8 3p

Chacra.

SE necesita una arrendada que tenga monté de corté y ferreos para sembrar, que no diste mas de tres leguas de la ciudad. Calle del Cerrito No. 94 se tratará. Julio 8 3p

Se vende.

UN piano de excelentes voces de uno de los mejores autores. El que lo necesite ocurra a la calle de la Catedral No. 90, de la una a las tres de la tarde. j 10 3p

Aviso interesante.

SE vende la estancia conocida con el nombre del Rincon de Campaña, sobre el Rio Parana, en el partido de la Capilla del Señor, que pertenece al concurso de acreedores de D. José Julian Arriola. Las personas que quisiesen hacer propuestas podran ocurrir al escritorio de los Síndicos calle de la Catedral No. 74, donde se impondrán de los inventarios, circunstancias de dicho establecimiento y condiciones de la venta, desde hoy 10 de Julio desde las once de la mañana hasta las dos de la tarde, y hasta el día 16 del mismo en el que precisamente será admitida y publicada la proposición que a juicio de los Síndicos fuese más ventajosa a los intereses que administran. Julio 10 3p

AVISO.

SE necesita alquilar una casa pequeña para una corta familia que no diste mucho mas de cuatro cuerdas de la Plaza de la Victoria al Norte en la calle de la Piedad número 77 darán razón de la persona que la solicita. Julio 10 6p

Comisaria General de Marina.

NO habiendo comparecido persona alguna a hacer propuesta para poner a flote y en completa seguridad las goletas de guerra Maldonado y 29 de Diciembre, invita nuevamente para el Sabado 11 del corriente a la una del día. j 13

Harina de N. A.

SE está desembarcando, una corta partida, fresca y de superior calidad, y se vende por mayor y menor en la calle de la Rampe Reconquista No. 74. Julio 8 3p

Hallazgo.

QUIEN hubiese perdido un alfiler de cobre, ocurra a la casa No. 27 calle de la Paz, que dando las señas se le entregará. Julio 8 3p

The highest prices

GIVEN for Patacones, Spanish Dollars, S. Freigns and all foreign coins at No. 51 calle de la Piedad. Julio 30

Consulado Geral do Brasil

Buenos Ayres, 3 de Julho 1829. O subdito do Imperio do Brazil residentes nesta cidade, deverao comparecer neste Consulado até o dia 31 do presente mes. Julio 3 Jozé Agostinho Barboza Jr. Consul General.

Consulado General del Brasil

Buenos Ayres 3 de Julio de 1829. SE hace público que el Consulado General de Brasil se halla establecido en la calle de Paz No. 134. Julio 3 Jozé Agostinho Barboza Jr. Consul General.

Un negro,

DE todo servicio, se vende en 250 pesos plata ó 600 papel. Ocurrase a la calle del Parque Núm. 74. Tambien en la misma casa se vende iena del Brazil a cinco reales el atado, y por mayor a cuatro reales. Julio 3 fte

Interesantísimo a la Humanidad,

ESTA a concluirse la impresión de una obra titulada: *Quinta Esencia de la verdadera Medicina Curativa, ó el solo descubrimiento de los arcanos de la Ciencia Médica*, su Autor D. Pedro Martínez, Médico de la Sanidad del Puerto.—Los señores que gusten suscribirse podrán verificarlo en el establecimiento, y laboratorio de su dirección, calle de la Paz No. 63 y 65. Su precio cinco pesos moneda corriente por cada ejemplar a la rústica.—Los señores que se suscriban serán preferidos, y se les remitirá a sus casas, dejando apuntado el nombre, calle y número; al tiempo de satisfacer la subscripción. Julio 7

Aviso interesante a los habitantes de las Provincias Unidas del Rio de la Plata.

LA pérdida del pelo en la gente civilizada era tan general en la Gran Bretaña, que llamó la atención de los fisiólogos y químicos mas célebres de Europa. Muchos fueron los medios que se han tentado para remediar este defecto; pero envano los médicos, los herbolarios, y aun los mismos Barberos, han apurado la invención y el discurso en la aplicación de pomadas, unturas, lavatorio, embrocaciones etc; todos sus esfuerzos fueron infructuosos, y se veia con dolor que personas de poca edad eran privadas de este hermoso adorno de la naturaleza. Todos estos remedios, dirigidos sin reflexión sobre la anatomía ó estructura de los cabellos, y fundados en el error ó la casualidad, han caido en descrédito con el tiempo por ser inútiles ó nocivos; y nada se adelantó a este respecto, hasta el descubrimiento del doctor Nago, que, al cabo de muchos experimentos y estudio, acertó con un remedio, cuya eficacia confirmaba por la experiencia de algunos años, nunca será debidamente alabada. El lavatorio vegetal, anti-caspa, del citado doctor, es tan celebrado actualmente en la Europa, por la virtud de quitar la caspa, abrir los poros del epidermis, renovar y hermosear el pelo, que una sola aplicación bastará para convencer de la extraordinaria virtud de este remedio al mas preocupado. Recien se ha traído de Inglaterra, y se vende en la esquina de la calle de la Piedad, No. 42, que esta frente a los cuartos de Puyrredon. Julio 7

AT the office of the undersigned is lying a letter addressed to Mr. Thos. Waller, whose dwelling cannot be made out. JOHN ESCHENBURG.

AVISO.

EN el No. 98 calle de la Piedad, hoy de venta lo siguiente recién llegado de Inglaterra.

- Chimeneas para salas
 - Estufas
 - Molinos para café grandes con ruedad
 - Idem chicos para casas
 - Teteras, cafeteras, y lecheras de metal blanco
 - Cuchillos y tenedores de todas clases
 - Palas para zanjar
 - Idem para traspasar
 - Clavos para herrar caballos
 - Reglas inglesas
 - Ejes de hierro
 - Cuchillos de saladeros
 - Añiladores para cuchillos
- Julio 8 3c

LA GACETA MERCANTIL.

Se publica diariamente por ESTEVAN HALLER y CA. Calle de Cangallo No. 75, del Café de Catalanes media cuadra para el campo Precio.—Doce pesos por tres meses.